

Apoyos no paran

Dayna Meré
(22-septiembre-2017).-

ENVÍA TORTIMÓVILES

Gruma envió sus tortillerías móviles a la Ciudad de México, Puebla, Morelos y Estado de México, afectados por el sismo del pasado martes, en solidaridad y para apoyar a la población damnificada. Cada tortimóvil tiene la capacidad para elaborar diariamente 36 mil tortillas calientes.

MINERAS AL RESCATE

Grupo México, a través de su empresa Industrial Minera México, envió a la CDMX dos cuadrillas que integran 26 mineros, para colaborar en las labores de rescate de personas atrapadas en escombros, tras el sismo del martes pasado. Dayna Meré

DONARÁ DLS. 1 MILLÓN

El presidente ejecutivo de Apple, Tim Cook, anunció en su cuenta de Twitter que la compañía donará un millón de dólares para ayudar a México. "Mientras hay vida, hay esperanza. Resistencia mexicana es su fuerza. Apple contribuye con \$1 M a los esfuerzos de recuperación. #FuerzaMexico". Notimex

AT&T, OTRO MILLÓN

La empresa estadounidense AT&T donará 1 millón de dólares que servirán para las actividades de auxilio y reconstrucción en comunidades afectadas por el terremoto del 19 de septiembre.